## HINTERGRUND

Der Heidelberger Präventionspreis wurde in diesem Jahr zum zweiten Mal vergeben. Verliehen wird er vom 1999 gegründeten Verein "SicherHeid – Sicheres Heidelberg". Insgesamt zehn Bewerbungen gingen zum Thema "Heidelberg macht Mut!" ein, aus der eine vierköpfige Jury die Gewinner auswählte. Jurymitglieder waren der Kriminologe Prof. Dieter Dölling, Siegbert Moraw (Sparkasse) und Wirnt Galster (Heideldruck) aus dem Vereinsvorstand sowie RNZ-Redakteur Holger Buchwald. Ausgezeichnet wurden Projekte, die sich mit Integration, Zivilcourage und respektvollem Umgang miteinander auseinandersetzten. Der Verein engagiert sich für die Kriminalprävention in Heidelberg und Umgebung. So werden die verschiedensten Projekte angeboten und gefördert vom Coolnesstraining über Theaterprojekte bis hin zu sportlichem Präventionstraining. Mit dem Präventionspreis sollen nicht nur vorbildliche Projekte in der Stadt belohnt werden, er soll auch die öffentliche Anerkennung für die Präventionsarbeit fördern.